
 

 

 
 
PROPOSICION QUE PRESENTAN LOS GRUPOS MUNICIPALES PSOE, PODEMOS Y COMPROMISO CON 

GETAFE EXIGIENDO AL  NUEVO CONSEJERO DE EDUCACIÓN, VICECONSEJERA DE ORGANIZACIÓN 

EDUCATIVA, DIRECTORA GENERAL DE INFRAESTRUCTURAS EDUCATIVAS Y EL DIRECTOR TERRITORIAL 

MADRID SUR UN GIRO EN LA GESTIÓN EN LA PLANIFICACIÓN, COORDINACIÓN Y DESARROLLO DE LAS 

POLÍTICAS EDUCATIVAS EN LA COMUNIDAD DE MADRID.  

 

El curso escolar 2019-2020, que comenzó el 9 de septiembre,  ha arrancado un año más 

presentando un panorama un tanto desalentador, tanto en lo que respecta a infraestructuras educativas 

como en todo lo referente a planificación –ratios, proyectos, recursos humanos y escolarización-. 

De manera especial y por su evidente impacto en la red escolar de Getafe, la promoción de nuevas 

infraestructuras supone o debería suponer el impulso de la educación en nuestro municipio. La realidad 

está demostrando que la puesta en marcha del modelo de construcción de los centros educativos por fases, 

adoptado en los últimos años por el Gobierno regional del Partido Popular dificulta sobremanera la 

organización de los centros, y lo que es más importante, afecta de manera negativa a la escolarización y 

calidad educativa de las niñas y niños, al profesorado, familias y personal laboral, obligados a convivir con 

obras en sus centros, en ocasiones, durante todo su proceso de escolarización en el CEIP. 

En este sentido, han sido varias las iniciativas que desde la comunidad educativa de Getafe y desde 

el Ayuntamiento se han dirigido a la Consejería, contra un modelo, el de construcción por fases,  que obliga 

a continuos cambios  y traslados y no garantiza los espacios propios necesarios  y adecuados para el 

desarrollo de cada una de las distintas actividades, transmitiendo una sensación de provisionalidad que 

para nada favorece la calidad y al entorno escolar. 

La demanda de construir los centros según su necesidad real viene soportada por los datos 

demográficos de población en las zonas en las que se ubican dichos colegios. Los datos son trasladados de 

manera sistemática por el Gobierno Municipal a la Dirección de Área Territorial-Madrid Sur y justifican la 

ampliación de la red de centros y la necesidad de no llevar a cabo esta ampliación por fases  sino de manera 

completa. 

Los Grupos Municipales PSOE ---- en diferentes plenos a lo largo de la legislatura han denunciado 

reiteradamente este problema instando a la Comunidad de Madrid a abandonar definitivamente su política 

de construcción por fases de infraestructuras educativas, pero una vez más, la Comunidad de Madrid a 

pesar de los compromisos adquiridos con este Ayuntamiento y los padres y madres de los centros 

afectados, incumple de nuevo. 

En concreto, insistimos en que se resuelvan de manera inmediata las situaciones siguientes, ya que 

de no ser así centenares de niños y niñas van a estar escolarizados de manera precaria.  Deberían haber 

finalizado a tiempo las obras del CEIP Miguel de Cervantes,  que un año más ve como empieza el curso entre 



 

obras. Además al CEIP El Bercial le esperan varios meses de trabajos para terminar las dos fases de 

construcción en que está embarcado y que van a obligar a niñas y niños a convivir con obras de una enorme 

envergadura que provocarán constantes molestias y disrupciones en la vida del centro. El CEIP Emperador 

Carlos V parece que finalmente ve terminar su periodo de construcción de 9 largos años, eso sí, con unos 

exteriores sin urbanizar que ofrecen un aspecto poco atractivo al barrio y que no transmite el mimo que 

debería procurarse al entorno de nuestros colegios. 

También es preocupante que no se hayan iniciado las obras de la siguiente fase del CEIP María 

Blanchard, hecho que de no producirse en un breve periodo de tiempo, reproducirá los patrones anteriores 

al inicio del próximo curso, para perjuicio de los vecinos de Buenavista. 

En la etapa de educación secundaria, el IES Elisa Soriano Fischer está aún por concluir su 

construcción, quedando pendiente el gimnasio, la biblioteca y las zonas cubiertas del patio, contraviniendo 

así el Real Decreto 131/2010 que establece las infraestructuras necesarias para los centros educativos, que 

al igual que en el resto de centros de infantil y primaria, mientras dura el proceso de construcción de las 

distintas fases hasta terminar el centro, el alumnado no dispone de todos los espacios necesarios recogidos 

en este Real Decreto de requisitos mínimos que garanticen el derecho a una educación  de calidad en las 

mejores condiciones. 

 

Por todo lo anteriormente expuesto, los grupos municipales socialista, Podemos y Más Madrid 

Compromiso con Getafe, proponen al Ayuntamiento Pleno la adopción de los siguientes acuerdos: 

 

PRIMERO.- Instar a la Consejería de Educación e Investigación a que finalice de manera inmediata y urgente 

las obras mencionadas. 

 

SEGUNDO.- Instar a la Consejería de Educación e Investigación a que abandone el modelo de construcción 

de centros educativos por fases. 

 

TERCERO.- Dar traslado del presente acuerdo a la Consejería de Educación e Investigación de la Comunidad 

de Madrid, a la Presidenta de la Comunidad de Madrid, al presidente de la Asamblea de Madrid, a los 

Grupos Parlamentarios de la Asamblea de Madrid, al Consejo Municipal de Educación de Getafe, a las 

comunidades educativas que componen los CEIP Emperador Carlos V, CEIP Miguel de Cervantes, CEIP El 

Bercial, CEIP María Blanchard, a la Federación de Asociaciones de Madres y Padres de Alumnos de Getafe 

(FAPA), a la Plataforma en Defensa de la Escuela Pública de Getafe y a todos los centros de infantil, primaria 

y secundaria de Getafe. 

 
 

En Getafe, a 6 de septiembre de 2019 
 
 

 
Herminio Vico Algaba 

 
 
 
 

Portavoz GM Socialista 

Daniel Pérez Pinillos 
 

 
 
 

Portavoz Adjunto GM Podemos 

Jesús Pérez Gómez  
 

 
 
 

Portavoz GM Compromiso con 
Getafe 



 

 
 

 


